

# Angel of Berlin

Von abgemeldet

## Kapitel 3: teil 3

Angel of Berlin 3

Eine Stunde später im Hotel:

Die Frau an der Rezeption reicht Mr. Dickenson die vier Schlüssel für die Zimmer. " So, hier habt ihr eure Zimmerschlüssel! Packt eure Sachen aus und ruht euch ein bisschen aus, wir treffen uns dann in einer Stunde wieder hier unten!" erklärte Mr. Dickenson den Bladebrackers. " Und wer teilt sich mit wem ein Zimmer?" Ray schaute mit fragendem Blick in die Runde. " Das haben wir doch alles auf dem Flug hierher besprochen, Ray!" "Ach, echt?" antwortete Ray auf Kennys Aussage. " Ja. Aber du hast ja lieber mit Kai gekuschelt!" meinte Tyson gehässig. " Ach, halt die Schnauze Tyson!" " Glaubst du ich bin schwul oder was?!" mischte sich nun auch Kai ein, der an dem Geschehen ja nicht ganz unschuldig gewesen war, ein. Kai packte Tyson am Kragen seiner Weste und zischte ihn wütend an : " Unterstell mir nur noch ein einziges mal so etwas und du bist ein toter Mann, verstanden?", " Kai, ich weiss das dies nicht der richtige Zeitpunkt ist dir dies zu sagen, aber... du teilst dir ein Zimmer mit Ray!" " Ich mache Was?" Kai schaute Kenny aus seinen vor Wut funkensprühenden Augen an. " Du kannst aber auch wenn du willst mit Max oder Tyson in ein Zimmer!" Kenny schaute seinen Teamcaptain ängstlich an. " Nein dann doch eher Ray!" er wante seinen Blick wieder zu Tyson den er immer noch am Kragen packte : " Ich sag dir nur eines mein Freund wehe du kommst auch nur in die Nähe meines Zimmers, wie du bestimmt schon gemerkt hast bin ich ziemlich müde und eine Spur gereizt also meide mich den Rest des Tages oder ich muss dir noch ernsthaft wehtun, O.K.?" Nach einem ängstlichen Nicken von Tyson lies Kai ihn los. Er schnappte sich den Schlüssel seines und Rays Zimmers, den Mr. Dickenson Kenny in die Hand gedrückt hatte bevor er zu einem dringenden Termin musste und Richtung Tür gelaufen war, und verschwand wutschnaubend im Aufzug des Hotels. " Ich und schwul, das wär ja noch schöner!"

" Was hat er denn? Das er gleich so austickt?" meinte ein immer noch geschockter Tyson. Max und Kenny schauten Kai seit geraumer Zeit verdutzt hinterher " Keine Ahnung was er hat!" antworteten sie im Chor. Plötzlich mischte sich Ray aufgebracht ein " Na, was würdet ihr denn tun wenn euch jemand sagen würde das ihr schwul seid, hm?" " Aber das war doch nur ein Scherz! Deswegen muss man doch nicht gleich SO austicken, oder?" fragte Max. "Und ausserdem was regst du dich wegen Kai eigentlich so auf? Ist unser kleiner Ray etwa in unseren lieben Teamcaptain verknallt?" Tyson schaute in gemein grinsend und soviel Gehässigkeit in der Stimme wie nur möglich an. " Ach lasst mich mit eurem Kindergartenquatsch doch in Ruhe!!" fauchte Ray sie wütend an. Mit hoch rotem Kopf stapfte der Chinese aus der Tür herraus. " Seht doch

er ist ganz rot geworden! HaHaHaHa!" Maxi kringelte sich vor Lachen auf dem Boden und Tyson drohte an einem Lachkrampf zu sterben." Habt ihr nicht was vergessen?" fragte Kenny die Zwei. " Nö, was denn?" die Zwei Blader schauten Kenny verwundert an, " Na Ray ist doch mit Mariah zusammen! Wisst ihr's noch?" " Ach ja stimmt ja! Hatte ich ganz vergessen!" meinte Max, " Da wird's sie jetzt aber ziemlich eifersüchtig sein!!!" Tyson kannte sich das Lachen einfach nicht verkneifen. " Komm jetzt hör schon auf, du glaubst doch nicht wirklich das Ray was von Kai will oder?" meinte nun Kenny ernst dreinblickend. Tyson, der sich von seinem Lachkrampf langsam erhohlte antwortete darauf " Nein, natürlich nicht! Ich wollte Ray und Kai doch nur ein bisschen ärgern! Die zwei sind in letzter Zeit immer so schlecht drauf, findet ihr nicht auch?!" "Ja, das stimmt! Da könntest du recht haben!" antwortete Maxi ihm, " Dagegen sollten wir so schnell wie möglich was unternehmen!" " Ja das machen wir, Tyson. Aber nicht jetzt, jetzt müssen wir nämlich erst mal unser Zeug auspacken." Und so machten sich auch Max, Tyson und Kenny auf den Weg in ihre Hotelzimmer ein zu ziehen.

>> Ich muss aufpassen mit dem was ich sage.. sonst bemerken sie es am Ende doch noch. Das darf ich auf keinen Fall zu lassen. Aber was soll ich dagegen tun und vor allem was tue ich wenn sie es doch erfahren?<< Ray machte sich auf in sein Zimmer um aus zu packen.

Bei Kai und Ray:

Nachdem sie ihre Koffer ausgepackt hatten. Ray lag auf seinem Bett und Kai stand am Fenster und sah nach draussen " Hey Kai?" " Was ist?" " Darf ich dich was fragen?" " Klar, schiess los!" " Warum bist du zu uns zurück gekommen?" " Kann ich dir nicht sagen.. geht dich nichts an! Sei froh das ich überhaupt zurück gekommen bin!" gab Kai anfangs noch einigermaßen freundlich doch zum Ende hin wieder eiskalt zurück. >> Wenn du wüsstest wie froh ich darüber bin.. zu froh.. fast schon krankhaft froh... << dachte der Chinese, Kai schaute unterdessen wieder zum Fenster hinaus um nach zu denken.

>> Warum nur... musste ich mich unbedingt in dich vergucken und nicht in Mariah! Es denken zwar alle ich sei mit ihr zusammen das stimmt aber nicht, denn ich liebe dich! Nur DICH!! Der einzige Grund wieso ich das noch nicht aufgeklärt habe ist der damit du nicht bemerkst was ich wirklich für dich fühle und um Mariah zu schützen, denn sie leidet genauso wie ich! Nur das sie nicht in ihren besten Freund bzw. beste Freundin verknallt ist sondern in ihren Bruder Lee( Ich steh auf Inzucht^^ich brauche diese Dramatik einfach, schreibt vielleicht einer 'ne Mariah x Lee-FF?). Das sind die wahren Gründe dafür, aber das könnte ich dir niemals sagen! Warum? Ganz einfach, ich habe zu grosse Angst vor deiner Reaktion! Du würdest mich abstoßend, eklig und abartig finden! Da bin ich mir schon fast sicher! Wer könnte es schon übers Herz bringen einen wie mich zu lieben? Und dazu noch wenn man selbst ein Junge ist? Ich sehne mich so nach einer zärtlichen Berührung von dir Kai! Ich hasse mich selbst für diese Gefühle.. ich ekele mich selber vor mir.. ich bin krank! Wieso kann ich diese Gefühle die ich dir gegenüber habe nicht einfach abstellen?....

Wenn ich nicht so grosse Angst vorm Tod hätte und Mariah und meine Grossmutter nicht traurig machen wollte hätte ich mich wahrscheinlich schon längst umgebracht! Ja, ich bin ein Feigling! Ich gebe es ja zu, aber wenn ich es tatsächlich tun würde könnte ich dich nie wieder sehen..<<

---

Hoffe dieser Teil hat euch gefallen^^  
vielen Dank an die die mir für meine Arbeiten viel Glück gewünscht haben!!!  
Und natürlich auch vielen dank an alle Kommischreiber!!

byby  
MadHatter86